

BOLIVIA:

Arce propone referendo para definir si reelección presidencial es "continua"

El mandatario Luis Arce propuso un referéndum para definir la reelección presidencial como "continua o discontinua" en Bolivia, en momentos de confrontación con el exgobernante y el líder indígena Evo Morales, quien aspira a un nuevo mandato en 2025, y que gobernó de forma continua entre 2006 y 2019.

Durante un mensaje por la celebración de la fundación del país en 1825, Arce dijo que su petición surge "para que los actores políticos no vuelvan a afectar la estabilidad y economía de las familias bolivianas".

La Constitución boliviana dice que el período presidencial es de cinco años, con posibilidad de una reelección continua. El gobierno de Arce señala que ese artículo inhabilita a Morales, pues gobernó tres mandatos de manera continua hasta su renuncia, ocurrida en medio de una revuelta popular que lo acusó de promover un fraude para gobernar por cuarta vez.